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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

aufgrund des anhaltenden Personalmangels in der gesamten Stadtverwaltung wird um 

Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

1. Wie viele Mitarbeiter gehen voraussichtlich in den kommenden 10 Jahren in den 

Ruhestand und für wie viele und welche Stellen ist eine Nachbesetzung nicht 

sichergestellt bzw. vorgesehen? 

2. Wie hat sich in den vergangenen 10 Jahren die Anzahl der Auszubildenden in der 

Stadtverwaltung entwickelt und wie viele wurden nach Ausbildungsende von der 

Stadtverwaltung übernommen bzw. aus welchen Gründen nicht übernommen? 

3. Wie viele Auszubildende sind derzeit bei der Stadtverwaltung eingestellt und ist die 

Übernahme aller Auszubildenden bei positivem Ausbildungsabschluss geplant, wenn nein, 

warum nicht? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

12.04.2023, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Möller 
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